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VERBALE della riunione della GIUNTA 
del giorno 17 settembre 2013 

 
Nella saletta Riunioni della Presidenza della Facoltà di Agraria dell’Università degli studi di 
Torino, Via Leonardo da Vinci, 44 Grugliasco (TO) sono presenti: Ivo ZOCCARATO – Direttore,  
Andrea SCHUBERT – Vice Direttore alla Ricerca; i professori: Paolo BALSARI, Alberto ALMA, 
Angela MOSSO, Paolo GAY, Eleonora BONIFACIO; i ricercatori: Giampiero LOMBARDI, 
Alberto ACQUADRO; il personale Tecnico-Amministrativo: Guido BOETTO, Raffaello 
SCHINCO, Federica TRAVAGLINI. 
È presente alla seduta la Dott.ssa Federica TRAVAGLINI, la quale procede a raccogliere i dati utili 
alla stesura del verbale. 
 
La riunione è stata convocata con mail del 13/09/2013, con il seguente 
 
 

ORDINE DEL GIORNO: 
 
 

1. Comunicazioni. 
 
2. Unità logistico/funzionali. 
 
3. Proposta di progetto con Istituto d’Istruzione Superiore Virginio-Donadio (CN) e 
AGENFORM. 
 
4. Varie ed eventuali. 
 

***** 
 
 
 

Alle ore 09,30 il Direttore Prof. Zoccarato dichiara aperta la seduta. 
 

1. Comunicazioni del Direttore. 
 

Il Direttore comunica che : 

- il Senato Accademico ha approvato il Regolamento Didattico e di Funzionamento del 
Dipartimento. 

- Il Campus, in seguito al forte temporale del 24 agosto (e relativa anomala grandinata) ha 
subito vari danni per un ammontare complessivo di circa 200.000 Euro (considerando anche 
i danni subiti dalle serre). Queste ultime necessitano, in particolare, il cambio di 180 lastre 
di vetro per un totale di circa 10.000 euro. Contestualmente sono iniziati anche (nell’ala 
corrispondente all’ex Dipartimento di Zootecnica) i lavori di ribaltamento del tetto. I vari 
lavori in atto si sovrappongono a quelli necessari per l’adeguamento dei locali che 
ospiteranno la futura Segreteria Amministrativa unica: è viva la volontà da parte della 
Direzione Logistica di procedere anche in questa direzione. 
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- In data 1 novembre 2013 dovrebbe essere formalizzato il trasferimento al DIST 
(Dipartimento Interateneo di Scienze, Progetto e Politiche del Territorio dei colleghi tecnici 
del DISAFA che ne avevano fatto richiesta. Una volta completato il trasferimento della 
segreteria nei locali ex Idraulica sarà possibile affrontare in modo complessivo il riassetto 
degli spazi che si libereranno nei vari ex Dipartimenti.  

- Con provvedimento datato 16 settembre 2013 la Dott.ssa Antonietta Rinaldi, è stata 
trasferita alla SUISM.  

- Il Senato Accademico ha approvato il trasferimento al DISAFA della Dott.ssa Cinzia 
Barbieri e il trasferimento al Cognetti de Martiis della Dott.ssa Simonetta Mazzarino. 

- In prossimità dei locali che ospitano i colleghi di Topografia si stanno svolgendo alcuni 
lavori finalizzati al posizionamento di sonde geotermiche, all’interno di un progetto che 
prevede la cooperazione tra il Dipartimento di Scienze della Terra e la Regione Piemonte. 

- Viene data parola al Prof. Schubert che illustra quanto esaminato in Commissione Ricerca 
con esposizione del relativo Verbale  

 

2. Unità logistico/funzionali. 
 

Il Prof. Zoccarato informa la Giunta di aver iniziato a convocare i colleghi indicati quali refernti 
delle possibili unità logistico/funzionali (individuati sulla base di quanto già esistente in passato) 
per discutere in particolare sulle modalità di organizzazione delle medesime. 

Il percorso finora seguito è stato quello di sentire ed esaminare le pregresse, e spesso eterogenee, 
esperienze degli ex-Dipartimenti e l’obiettivo è riuscire a creare insieme alla Giunta una proposta di 
organizzazione da sottoporre al Consiglio di Dipartimento di ottobre. Nella medesima data verrà 
anche portata in approvazione la bozza di Regolamento per l’utilizzo degli automezzi a suo tempo 
liberato dalla Giunta. 

 

3. Proposta di progetto con Istituto d’Istruzione Superiore Virginio-Donadio (CN) e 
AGENFORM. 
 

Il Direttore sottopone alla Giunta un documento che illustra la bozza del  “Progetto IFA - Progetto 
per la realizzazione di una rete di Istruzione, formazione e lavoro nel settore agro-alimentare”: sul 
territorio Cuneese coesistono Università, Istituti Tecnici, Enti Formativi, aziende di consulenza, 
imprese, associazioni. Ciascun soggetto è caratterizzato da approcci e mission diversi che lo 
distinguono rispetto agli altri, ma tutti con particolare attenzione all’agroalimentare.  
Il progetto IFA è stato pensato per promuovere un cambiamento volto all'attuazione di azioni che 
rappresentino un empowerment dei partecipanti e della comunità partendo dalle diversità sopra 
evidenziate per favorire il senso della comunità e quindi la cooperazione per il raggiungimento di 
obiettivi. 
Il Direttore non chiede alla Giunta un’approvazione seduta stante del documento ma piuttosto una 
riflessione sull’utilità di un progetto simile e sull’opportunità che il DISAFA sia aperto a 
determinate collaborazioni oppure no, valutandone l’eventuale utilità e la valenza politica: è vivo 
comunque l’impegno del Prof. Zoccarato ad approfondire la questione  con gli enti territoriali in 
particolare Fondazione CRC e Comune di Cuneo. 
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4. Varie ed eventuali. 
 
Il Prof. Zoccarato sottopone alla Giunta la richiesta del Prof. De Vecchi di patrocinio DISAFA al 
Convegno organizzato in collaborazione con il Collegio dei Periti Agrari. La Giunta esprime parere 
favorevole all’unanimità. 
Il Direttore comunica infine che la Biblioteca del Dipartimento ha ricevuto circa 38.272 euro quale 
quota dell’FFO. 
 

Non avendo altro da comunicare, il Direttore ringrazia i colleghi e dichiara chiusa la seduta alle ore 
12,45. 
 

 
 
 

IL SEGRETARIO                               IL DIRETTORE 
Dott.ssa Federica Travaglini      Prof. Ivo ZOCCARATO 


